

A4

Bewerbung

Initiator*innen: Ramona Markmiller

Titel: Ramona Markmiller

Foto



Angaben

Alter: 31

Geburtsort: Augsburg

Selbstvorstellung

Hallo, ich bin Ramona und komme ursprünglich aus Augsburg, nenne aber seit gut neun Monaten das Ruhrgebiet mein Zuhause. Das Einleben in meiner Wahlheimat Essen habe ich auch für einen Neustart meines sozialen und politischen Engagements genutzt und bin im Oktober den Grünen beigetreten.

Die Fragen und Herausforderungen sozialer Ungleichheiten und des Zusammenlebens in Vielfalt haben mich

schon während meines Studiums der Sozialwissenschaften und Interdisziplinären Lateinamerikastudien beschäftigt und begleiten mich seither auch beruflich. Aktuell arbeite ich im Kommunalen Integrationszentrum der Stadt Essen.

Doch auch in meiner Freizeit möchte ich unser Miteinander proaktiv gestalten und Diskriminierung, Hass und Gewalt mit klarer Haltung entgegenstehen. Deswegen engagiere ich mich auch in der grünen AG Demokratie und Menschenwürde.

Als Veganerin, begeisterte (und autolose) Radfahrerin und Pflanzen-Freundin beschäftigen mich zudem die Auswirkungen unseres Konsums und Lebensstils auf unsere Lebensgrundlage. Ich bin der Überzeugung, dass das ehrliche Interesse am Gegenüber, das Diskutieren verschiedener Perspektiven und das Hinterfragen des Status quo essentielle Grundlagen für ein Miteinander in Demokratie und Frieden sind.

Außerhalb der Grünen Blase trifft ihr mich als Ehrenamtliche in der Bahnhofsmmission, im Pilates-Kurs, beim Tanzen oder oft auch beim Kochen und Backen (und noch öfter beim Naschen). Auch wenn ich aus Zeitgründen dann die ein oder andere Torte weniger backen werde, freue ich mich darauf, unsere Stadtgesellschaft gemeinsam mit euch zu gestalten!

A5

Bewerbung

Initiator*innen: Tatevik Tophoven-Sedrakyan

Titel: Tatevik Tophoven-Sedrakyan

Foto



Angaben

Alter: 31

Geburtsort: Jerewan

Selbstvorstellung

Liebe Freund:innen,

hiermit möchte ich meine Kandidatur für den Integrationsrat einreichen. Ich war Mitglied der Partei Bündnis 90/ Die Grünen bis November 2022 und war zudem eine Ersatzdelegierte für den Bezirksrat. Die politische

Arbeit fehlt mir seitdem sehr und ich möchte mich gerne wieder aktiver mit den politischen Themen beschäftigen, die insbesondere Essenerinnen und Essener mit Migrationsgeschichte tagtäglich beschäftigen und ihnen Sorgen bereiten. Insbesondere die Herausforderungen mit der Ausländerbehörde sind mir ein großes Anliegen, das ich mehr ans Licht bringen möchte.

Kurz zu meiner Person: Ich bin gebürtige Armenierin, die zum Zwecke des Studiums im Jahre 2013 nach Deutschland zog. Nachdem ich vor drei Jahren meinen Master in Politikwissenschaft absolvierte, arbeite ich als Beraterin für die öffentliche Hand und unterstütze die Behörden bei der Verwaltungsmodernisierung und Digitalisierung.

Ich war immer ein politisch aktiver Mensch und möchte mich erneut mehr engagieren und der Gesellschaft etwas mehr zurückgeben. Ich freue mich, mich am Freitag persönlich vorstellen und eure Fragen beantworten zu dürfen.